

Aude Compan

Sur les traces de la passion de son père, Aude Compan, marseillanaise, a fait ses 1^{ères} armes au Cercle de Voile de Marseillan dans les eaux protectrices de l'étang de Thau.



Naviguant de succès en succès, Aude, toujours licenciée dans le club de sa ville natale, s'entraîne au Centre d'Excellence Régional de Mauguio-Carnon où elle décroche 3 titres de Championne de France (2007, 2010, 2011) en Catamaran SL15.5 et en Dériveur 420, 3 sélections aux Championnats du Monde, 2 sélections aux Championnats d'Europe. Meilleurs résultats toujours en 420 : 9^e aux Championnats d'Europe et 4^e aux Championnats de France.

Toujours à la recherche de plus de vitesse, Aude bascule vers le 49erFX, un dériveur léger à deux équipiers... elle remporte la Médaille de bronze au Championnat de France Elite 2013 avec Marie Soler du Yatch Club Mauguio-Carnon.



« C'est un bateau qui va encore plus vite, il plane comme un oiseau, mais surtout il a été choisi pour les Jeux Olympique de Rio en 2016. » dit-elle le sourire aux lèvres.



Objectif J.O. Rio 2016

La Fédération Française de Voile et le Pôle France de Marseille ne s'y sont pas trompés : sachant Aude libre de tout engagement, ils lui ont proposée de tenter sa chance avec Clara Scheiwiller, une excellente barreuse qu'elle avait déjà affrontée lors de compétitions nationales et internationales.



Aude Compan à gauche

Le team Scheiwiller/Compan fait partie des 5 équipages sélectionnés par la Fédération Française de Voile, un seul sera choisi pour représenter la France à Rio après les résultats de la Coupe du Monde qui s'achèvera en novembre 2015.

Commence alors un long chemin, fait d'entraînements forcenés, par tous les temps, sans se poser de questions, car il faut créer au sein de ce nouvel équipage, l'alchimie qui leur permettra de progresser et cela passe par de longues heures d'entraînement. L'équipage, nouvellement formé, commence à se faire confiance et monte sur la 3^e marche du podium aux Championnats de France Elite 2014 dans la série 49erFX.



Double challenge pour Aude et lourd calendrier pour 2015/2016. Etudiante en Ingénierie Chimique Biochimique et Environnementale à l'INSA de Toulouse (en section Sportifs de Hauts Niveaux), elle fait des allers retours sur Marseille pour rejoindre et s'entraîner avec Clara au Pôle France pour finalement attaquer la compétition en commençant par la première régata de la World Cup (Coupe du Monde) qui se déroulera à Palma au mois de mars. Un bon test pour mettre en pratique le travail technique effectué durant la césure hivernale ! Cette régata amorcera le circuit international qui s'achèvera au mois de novembre 2015 en Argentine. C'est là que se dérouleront les Championnats du Monde, et surtout c'est lors de cette régata que se feront les sélections pour les Jeux Olympiques de Rio 2016.

Vous pourrez les encourager et suivre leurs résultats sur claraetaude.fr ou sur leur page Facebook.